



Siap Amankan Natal dan Tahun Baru, Polda Jabar Gelar Latihan Pra Operasi Lilin Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Dec 19, 2024 - 08:10



Polda Jabar siap mengamankan perayaan natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dengan menggelar

Latihan Pra Operasi (Lat Pra Ops) Lilin Lodaya Tahun 2024 dilaksanakan sebagai bagian dari persiapan pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Wakapolda Jabar Brigjen Pol. Wibowo S.I.K., M.Hum mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dalam rangka mendukung pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024 serta mengoptimalkan koordinasi antar instansi terkait.

"Ops Lilin Lodaya 2024 berlangsung selama 13 hari dimulai pada tanggal 21 desember 2024 hingga 2 Januari 2025 di wilayah Hukum Polda Jawa Barat." ujar Wakapolda Jabar.

Tujuan utama Lat Pra Ops Lilin Lodaya adalah untuk meningkatkan kesiapan personel dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 serta menguji dan mengevaluasi kesiapan sarana dan prasarana pendukung Operasi Lilin.

"Memperkuat koordinasi dan sinergi antar instansi terkait dalam pelaksanaan pengamanan, mempelajari dan mempraktikkan prosedur standar operasional (SOP) dalam penanganan berbagai skenario yang terjadi dilapangan." ungkapnya.

Wakapolda Jabar mengharapkan agar kegiatan Ops Lilin Lodaya ini berjalan lancar dan kondusif, serta mengatensi kepada para perwira / provos yang turun langsung kelapangan untuk memantau anggota - anggotanya yang bertugas guna menghindari adanya pelanggaran dalam pelaksanaan tugas dan menertibkan pelaksanaan tugas agar sesuai dengan prosedur, serta mengingatkan untuk seluruh personel yang terlibat ops lilin lodaya 2024 untuk tetap menjaga kesehatan dan keamanan.

Hadir pada kesempatan tersebut Karo Ops Polda Jabar, Dir Pam Obvit Polda Jabar, Kabag Bin Ops Biro Ops Polda Jabar, Pejabat Utama Polda Jabar atau yang mewakili serta peserta

Lat Pra Ops Lilin Lodaya 2024.

Bandung 18 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar